

I hate you.

Symposium
de la
Saint-Valentin

RÉFLEXIONS AUTOUR DES RELATIONS MÉDECINS-INDUSTRIE PHARMA

Symposium organisé par le service de pneumologie

Jeudi 14 février 2019 de 14h à 15h30

Salle 7A-7-731/732, 7^e étage, aile Jura, Bâtiment Prévost

- 14h00 Introduction, Dr Frédéric Lador
- 14h05 « Médecin et industrie : une histoire d'amour ? »,
Pr Samia Hurst-Majno
- 14h25 « Confiance et défiance : code de bonne conduite
médecin-industrie pharma », Pr Jules Desmeules
- 14h45 « Médecins-pharma : je t'aime, moi non plus », Dr Roch Ogier
- 15h05 Table ronde animée par le Pr Arnaud Perrier
- 15h30 Conclusions

Entrée libre